

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN



COMUNICADO DPN-CNUN 2 DE SEPTIEMBRE DE 2020.

A los compañeros y compañeras de las diferentes comisiones de la DPN, se les comunica que la Ruta de Negociación Nacional entre la CNTE y el Gobierno Federal se reanuda tal como se tenía previsto y a partir de la exigencia de la CNTE, el día 2 de septiembre de 2020, de parte de la CNUN se integró la comisión por 21 representantes de los contingentes y de las regiones geográficas de la CNTE; de parte del gobierno federal encabezó el presidente de la república, Lic. Andrés Manuel López Obrador, las secretarías de Educación Pública, de Gobernación, del Trabajo, la consejería jurídica de la presidencia, funcionarios de las diferentes secretarías, de Hacienda y Crédito Público, del ISSSTE, del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, así como el Gobierno de Chiapas, el gobernador y la secretaria de educación del estado.

Tal como se organizó en la reunión previa realizada en la sección IX democrática, se leyó el documento de posición política y posteriormente los secretarios generales coordinadores de las siete mesas temáticas expresaron los principales pendientes y los temas nuevos.

En la exposición se demandó la atención expedita y la realización inmediata de las mesas para dar resolución a la problemática pendiente.

Después de la exposición, tomó la palabra el presidente, López Obrador, estableciendo las dificultades económicas derivadas de la pandemia y las razones para iniciar el ciclo escolar en la modalidad a distancia y a través de la televisión comercial.

Expuso su voluntad de resolver los temas pendientes y nuevos en el tenor de lo que sea justo, ajustándose a la austeridad del gobierno y de acuerdo con los puntos minutados.

En el tema del presupuesto para educación planteó que sería mayor que el de este año. En seguridad social y en específico en el tema de las jubilaciones ofreció darnos en lo posterior una propuesta y que designará a una persona para tratar los temas relacionados con esta.

En el caso de la federalización de la nómina y la falta de pagos de los trabajadores del sistema estatal ofreció seguir pagando desde la federación, sin dejarse chantajear por los gobernadores y de ser necesario pagar de manera directa desde la federación.

En las siete mesas temáticas instruyó al coordinador general Esteban Moctezuma Barragán, a formalizar un nuevo calendario de estas y resolver de manera justa e inmediata, y revisar el proceso en una nueva mesa nacional el 1 de octubre de 2020 a las 11:00 horas.

El calendario de realización de las mesas es el siguiente en orden cronológico:

- Martes 8 de septiembre de 2020, 11:00 horas, Mesa nacional de cesados, en Coyoacán.
- Miércoles 9 de septiembre de 2020, 10:00 horas Mesa nacional de Justicia, oficina de la consejería.
- Miércoles 9 de septiembre de 2020, 14:00 horas Mesa nacional de seguridad social, en Buenavista.
- Jueves 10 de septiembre de 2020, 11:00 horas Mesa nacional de Incidencias, Donceles 100.
- Viernes 11 de septiembre Mesa nacional secciones VII y XL Chiapas, 12:00 horas en Donceles 100.
- Lunes 14 de septiembre de 2020, 18:00 horas Mesa Nacional Sindical, en la Secretaria del Trabajo.
- Martes 15 de septiembre de 2020, 11:00 horas Mesa nacional de educación, Donceles 100.

Después de la reunión de alto nivel con el gobierno federal, la CNUN y algunos miembros de la DPN, nos reunimos en la sección IX, para unificar criterios en la atención de las mesas.

En base a los acuerdos de la ANR, se ratifica que los coordinadores de mesa, así como los cinco comisionados de estas, que se integran por los contingentes consolidados; VII, IX, XIV, XVIII, y XXII, sean los responsables de reiniciar el proceso de negociación en los diferentes temas. En el caso de la mesa 7, se convoca a los integrantes de la CNUN a acompañar a la comisión de Chiapas.

Cada coordinador de mesa, con la información previa de los contingentes consolidados, de quienes son sus comisionados, convocaran de manera virtual a una reunión previa de mesa para revisar los pendientes, sistematizar los casos nuevos y formular el formato de atención.

En el caso de la mesa de incidencias, que coincide con la movilización de los contingentes de Veracruz y el Estado de México, MMPV y MMCRE; se realizará la mesa en dos momentos: 1.- de carácter nacional con la coordinación y los cinco comisionados. 2.- En un segundo momento con los coordinadores de mesa y representantes de los contingentes movilizados.

La comisión de educación de la DPN, retomará sus tareas y cada contingente informará al compañero Ledesma de la sección VII el nombre de los comisionados. Con esta información se podrá desarrollar la reunión de la comisión de educación de la DPN, el lunes 7 de septiembre de 2020.

La próxima reunión de DPN Virtual será el 16 de septiembre de 2020 a las 11:00 horas. El anfitrión es la sección XXII.

CNTE

UNIDOS Y ORGANIZADOS, ¡VENCEREMOS!

DIRECCIÓN POLÍTICA NACIONAL DE LA CNTE